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本报讯 昨天对于孔卡来说是复
杂的一天，一边他的好友埃尔克森已
经抵达上海，另一边他却要和另一位
好友达维告别。埃尔克森是孔卡力
荐的，达维却也因此不得不离开上
港，而这就是职业足球。上港昨天宣
布了达维和海森即将离队，而新赛季
球队的外援五虎也确定为孔卡、吉
安、埃尔克森、金周荣和埃弗拉。

在西班牙冬训的上港昨天迎来
了最后一场热身赛，吉安、孙祥和金
周荣都因伤缺阵，上港最终以1：2不
敌挪超球队桑恩达。达维一个人坐

在了看台上，这或许是他最后一次观
看球队的热身赛了，比起西班牙冬训
几乎一直在单练的海森，达维的离开
多少有点意外，但之前他已经缺席了
2场训练，这也多少是一些征兆。昨
天的热身赛后，上港球员们纷纷与达
维告别，孔卡显得特别不舍，两位巴
西老乡在去年已经建立了非常深厚
的友谊。倒是达维看得很开，“不不，
我并不失望，我很高兴能够在这支球
队效力过，尽管，过去这一年中，我的
运气并不怎么好……”达维说，“这支
球队中有很多年轻人，他们非常有天
赋，也非常有趣，我喜欢和他们待在
一起。但这就是足球，球队会有自己

的考虑，而我只能去接受。”据悉海森
将会返回瑞超，加盟老东家哥德堡，
而达维下一支效力的球队仍未确定。

针对达维的离开，主帅埃里克森
也已经对阵容进行了调整，前天的训
练中，于海已经开始踢后腰，而昨天
与桑恩达的热身赛，于海首发出场仍
然踢的是后腰，而且还打进全队唯一
的进球。值得一提的是，最近两场热
身赛于海都有进球，状态非常出色，
加上上赛季于海也多次担任后腰，对
这个位置比较熟悉，新赛季很可能会
和蔡慧康搭档双后腰，此外吕文君、
孔卡、汪佳杰都能客串后腰，新赛季
上港后腰或许是最有变数的位置。

达维海森离队 上港外援五虎将确定
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本报讯 无论是上海还是广东，
昨天都迎来了一年中最冷的一天，
在这个泼水成冰的日子，两地球迷
的热情却让埃尔克森感到无比温
馨。告别广州时，数百名球迷欢送
他们的英雄，而刚抵达上海，又有
百余名上港球迷冒着零下7℃的低
温在机场守候，俱乐部总经理隋国
扬亲自把鲜花和上港俱乐部的围
巾递给埃神。对这位两届中超最
佳射手、这个冬天转会窗口全球转
会费最高的球星来说，新的篇章已经
掀开。

昨天下午的虹桥机场二号航站
楼的候机大厅中，百余名上港球迷用

嘹亮的歌声欢迎球队新的锋霸，尽管
告别效力3年的广州有点伤感，但上
港俱乐部和球迷的热情很快让巴西
人进入另一个氛围，他答谢着热情的
球迷，并表示会尽快与球队完成磨
合，展现自己的实力。

“引进埃尔克森是看中他在中超
和亚冠表现出来的能力，尤其是亚冠
经验对于即将征战亚冠的球队而言
肯定是巨大财富。”隋国扬如此表述
天价引进埃神的原因，而接下来埃尔
克森的行程也非常紧凑，抵沪后将第
一时间接受体检，随后与俱乐部正式
签约。而结束西班牙冬训的上港队
也将在今天15点 55分抵达虹桥机
场，埃尔克森随队的第一堂训练课很
可能就是周三。

埃尔克森对在上港的未来也充
满期待，“我想赶紧融入新的体系，
融入新的团体。我也会一如既往
地给新的球队带来进球，帮助球队
取得好的成绩。”埃尔克森还表示，
老朋友孔卡会给自己很多帮助，

“当初到广州时他给我介绍了很多
广州的东西，相信他现在也会带我
认识上海。”

上港的另一位前锋吉安近来又
受到了伤病的困扰，由于腹股沟拉伤
将休息2周左右，能否赶上大年初二
的亚冠资格赛仍存疑问。至于埃尔
克森，俱乐部肯定希望他能够出战亚
冠资格赛，不过主帅埃里克森还是比
较谨慎地表示，具体安排还将视埃神
的身体状况而定。

本报讯 记者 杨羡之 冷空气的
侵袭，让最近几日上海的温度，来到
了近年来的最低点。可是，与申城的
严冬形成对比的则是，申花的“热度”
却逐渐在提高。无论是他们目前冬
训的如火如荼，球队对于下个赛季的
众多期待，抑或是球迷们购买套票的
前赴后继。即便距离新赛季开幕尚
余多时，但属于这座城市成熟的“蓝
色”，已经开始回归。

冬训在继续 新期待在诞生
西班牙当地时间1月23日上午，

申花全队从下榻的酒店出发，前往球
场进行训练。这是球队转战马贝拉
之后，进行的第一堂训练课。结束了
第一个阶段的体能储备之后，接下来，
申花将进行技战术阶段的备战。这个
时间段，新帅曼萨诺将逐步把自己的
战术打法和思路融入到球队之中。

“第一阶段大家都练得很不错，
由于基本还是体能储备方面的训练，
每天确实也很累。”队员王赟说，“不
过效果也很不错，现在大家的身体状
况已经基本达到了联赛时的水准。
接下来我们会打一些热身赛，主教练
应该就会做出有针对性的布置，以及
训练了。”而通过第一阶段的了解，目
前曼萨诺对于每个队员的熟悉程度
也得到了进一步的提升。“他现在不
仅仅只是停留在纸面上的理解了，而
是已经基本很清楚每个队员的特
点。接下来他会根据自己目前的理
解，开始真正捏合球队了。”相关队内
人员向记者透露，“所以说，从这个阶
段开始，某种程度上就相当于进入冲
刺的冬训阶段了。”

值得一提的是，就在全队离开马
洛卡时，申花下个赛季的中超赛程也
已经出炉。观看了完整赛程之后，许
多队员也是认为，能够最大程度地避
免旅途劳顿的前六轮极为重要，球队
必须把握好这个机会，为冲击亚冠从
一开始就打好基础。

套票很难买 俱乐部也苦恼
上周六的申城，持续降低的温度

使得天空开始飘起了雪花。凛冽的
寒风，让大多数人选择了“留守”家
中。可是，当天上午的虹口足球场外，
却是人声鼎沸。因为，各大球迷会开
始出售下个赛季的套票。许多球迷早
早就来到了现场，只为了能够获得一
个下赛季现场支持申花的机会。

只是，即便相较于去年已经增加
了1000张套票，但是依然无法满足
球迷的需求。许多在寒风中等待了
三四个小时的球迷，最终只能收获一
个“空手而归”的结果。“我们今年专
门增加了数量，也是尽力满足球迷的
需要。但是大家都知道，申花套票每
年都是供不应求，所以俱乐部虽然在
努力协调，但是也希望球迷们能够理
解。”当天，特意前来现场慰问的俱乐
部董事长吴晓晖也是动情地表示。

对于俱乐部高层而言，球迷对于
球队的支持，渴望购买套票的心情，
他们喜在心中，却也是有着“幸福的
烦恼”。最近几天，几乎每一个高层
的手机都被打爆，主题相当一致：许
多亲朋好友询问关于球票购买的问
题。“确实没有办法，套票的数量也有
限，那么多人想看，只能跟对方说抱
歉了。这几天我们一些工作人员碰
到都说，接到想买票的电话都有点害
怕。”一位俱乐部高层苦笑着说道，

“不过，对于球迷们的支持真的非常
感动，我们一定要在下个赛季打出更
好的成绩回馈他们。”

申花套票开售
火爆行情寒风难挡

最冷一天上港球迷热情接机

埃神 冬天里的一把火

埃神到来的消息也为对抗着30多年来最冷寒潮的沪上球迷带来阵阵暖意。 青年报记者 张瑞麒 摄


